

## Informa estado de avance del Estudio de Impacto Ambiental

Estimado equipo

En línea con nuestro compromiso de informar de manera transparente y oportuna, quiero actualizar el estado del proceso de Evaluación de Impacto Ambiental de nuestro proyecto de Continuidad Operacional con Transición Hídrica. Como todos sabemos y hemos podido conversar en distintas instancias, nuestra compañía está en una etapa clave en donde buscamos extender sus operaciones más allá de mayo del próximo año, cuando vencen nuestros permisos ambientales.

Con este objetivo, estamos realizando todos los esfuerzos que están a nuestro alcance para tener un proyecto robusto que sea sustentable, tanto desde el punto de vista ambiental como económico, acogiendo las observaciones de las autoridades, organismos técnicos y de los propios vecinos. Con el avance que llevamos a la fecha, seguimos con la expectativa de que vamos a poder extender nuestra operación más allá de mayo 2025.

Sin perjuicio de lo anterior, y como fue informado oportunamente, como contingencia y frente a un riesgo de que no se apruebe el Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto, o de que su aprobación no ocurra a tiempo, presentamos un Plan de Cierre Temporal al Sernageomin, como lo exige la legislación chilena.

Esta gestión debe realizarse ahora, porque las autoridades y organismos técnicos requieren un tiempo mínimo necesario para que sea analizado antes de ser aprobado, tal como lo establece la normativa vigente.

La presentación de este Plan es parte del proceso en que nos encontramos y cuyo objetivo es que nuestra Compañía extienda su funcionamiento hasta 2051. Ese es nuestro foco y seguiremos trabajando de forma coordinada con los organismos técnicos y las autoridades, integrando las distintas visiones de la comunidad y haciendo todo lo posible para asegurar la continuidad de nuestras operaciones.

Al finalizar, solo me resta invitarles a continuar trabajando con excelencia, responsabilidad y compromiso, alineados con nuestros valores de la seguridad, salud y autocuidado para así regresar a casa sanos y salvos junto a nuestras familias, después de cada turno.

Estoy convencido de que, con el trabajo de todos, podremos seguir juntos más allá de estos primeros 30 años.



Leonardo González  
Gerente General

